

Sarrebourg, le 3 février 2022

Direction Générale
CD/BE
Dossier suivi par :
Bruno ESTRADE
Bruno.estrade@gmail.com

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL DE QUARTIER

Mercredi 2 Février 2022

Se sont réunis, sous la présidence de Monsieur Camille ZIEGER :

M. Guy BAZARD, Fabrice FISHER, Grégoire KALISCH, Jean-Michel CLERGET, Edmond ANTONY.

Mme. Annie CANFEUR, Régine BRUCKER., Béatrice NISS.

Isabelle LEDEUIL, Jean Le Breton, Françoise WALKER, Gérard MAZERAND étaient excusés pour cette séance.

ORDRE DU JOUR

- . Point sur les sollicitations,**
- . Divers**

Le Président ouvre la séance et est heureux du retour d'Edmond ANTONY au sein du conseil de quartier.

Camille ZIEGER déplore le manque de convivialité qu'imposent les règles sanitaires et le report du moment de partage programmé lors de la dernière réunion.

Il propose de reporter à la prochaine séance de travail, la projection qu'il avait imaginé avec pour thème le budget 2022 et les projets de la collectivité.

Points sur les sollicitations :

Camille ZIEGER souhaite faire un point sur les demandes formulées par les conseillers lors de la dernière séance de travail.

Il donne quelques éléments sur les travaux qui pourraient être entrepris sur le pont de la rue de Verdun et l'impact que cela pourrait engendrer sur la circulation dans ce secteur.

Les échanges portent rapidement sur la sécurité des piétons, notamment sur l'accès depuis l'avenue de France vers le pont.

Guy BAZARD fait remarquer que le passage piéton mis en place entre la station-service et l'amorce de la montée vers le pont incite ces derniers à prendre ce trottoir. Camille ZIEGER propose que cette remarque fasse partie des éléments de réflexion lors d'un prochain échange avec les responsables de la commission de circulation.

La sécurité reste une des priorités des conseillers. Les sujets abordés rue Molière, rue du docteur Muller, rue St Hubert, rue de Verdun, vitesse, non-respect de la signalisation, nombre d'incivilités ont nourris de riches échanges et des propositions constructives entre les membres du conseil de quartier présents.

Le Président fort de ces constats et de l'expérience des précédents mandats des conseils de quartier propose de mettre en place une tournée dans le quartier. La proposition est adoptée à l'unanimité et est programmée le samedi 2 avril prochain. Le départ se fera de la chapelle à 9h00.

Un mail de rappel sera envoyé aux conseillers une semaine avant le rendez-vous.

Le petit comité qui entretient la chapelle souhaiterait lui donner un coup de frais (peinture, entretien grille...) et demande la possibilité de rencontrer les services techniques de la ville afin de mettre en place un calendrier d'interventions (nacelle). La date du 16 février à 9h00 en mairie est arrêtée.

Guy BAZARD remercie la collectivité pour la plantation d'arbres le long de la voie Malraux et fait un bref retour sur la vigilance des services autour du point de collecte quai Malraux.

Divers :

Le Président évoque l'organisation d'un moment festif autour de la chapelle, une attente des habitants, un moment de partage devenu un incontournable dans la vie du quartier.

Camille ZIEGER remercie les conseillers pour la richesse des débats. Il propose un changement de lieu pour la tenue des futures séances de travail. La salle des fêtes paraît plus adaptée et est moins contraignante en termes de logistique pour les services.

Plus personne ne souhaitant s'exprimer le Président clos la séance à 22h00.

**Le Président
Camille ZIEGER**

